

Betriebsbesichtigung der W3BM1 im Hegau-Bodensee-Klinikum

Im Rahmen der Projektkompetenz organisierten vier Schülerinnen der Berufsschulklasse W3BM1 am 1. Februar 2019 eine Betriebsbesichtigung des Hegau-Bodensee-Klinikums in Singen.

Diese begann mit einer interessanten Führung durch die verschiedenen Häuser und Stationen der Klinik. Das Highlight war die Besichtigung des Hubschrauberlandeplatzes, auf dem unser Gruppenfoto entstanden ist. Bevor wir zum gemeinsamen Mittagessen eingeladen wurden, erfuhr die Klasse in Vorträgen von drei Referenten, wie sich das Klinikum finanziert und erhielt Einblicke in die kaufmännische Arbeit, die hinter allen Abläufen im Klinikum steckt.

